



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Johannes Becher, Florian Siekmann, Ludwig Hartmann, Claudia Köhler, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Benjamin Adjei, Dr. Markus Büchler, Gülseren Demirel, Sanne Kurz, Julia Post** und Fraktion (**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**)

Drs. 19/772, 19/2416

Weg für die Tram-Nordtangente freimachen – zurück an den Verhandlungstisch kehren

Ablehnung

Die Präsidentin

I.V.

Tobias Reiß

I. Vizepräsident